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	 	 	 	 	 	 	 	 	 Münster, 31.03.2025


Anfrage zum Förderprogramm KfW 444 – Natürlicher Klimaschutz in Kommunen 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Schledt,


im Zuge unserer Bemühungen um nachhaltige und zukunftsfähige kommunale Entwicklung 
möchten wir als Fraktion ALMA-DIE GRÜNEN anfragen, ob der Verwaltung das neue 
Förderprogramm KfW 444 – Natürlicher Klimaschutz in Kommunen bekannt ist.


Das Programm bietet Städten und Gemeinden die Möglichkeit, finanzielle Unterstützung für 
Projekte zum natürlichen Klimaschutz zu erhalten, etwa zur Begrünung von Freiflächen, 
Entsiegelung, Klimaanpassung oder Förderung der Biodiversität. Die Förderquote liegt bei 
80 - 90 %.  Nähere Informationen finden sich unter folgendem Link:


https://www.kfw.de/inlandsfoerderung/Öffentliche-Einrichtungen/Städte-und-Gemeinden-
gestalten/Förderprodukte/Natürlicher-Klimaschutz-in-Kommunen-(444)/ 

In diesem Zusammenhang bitten wir um Beantwortung folgender Fragen: 

1. Ist der Verwaltung das Förderprogramm "Natürlicher Klimaschutz in Kommunen" 
bekannt?


2. Gibt es bereits Planungen oder Überlegungen, dieses Programm in Anspruch zu 
nehmen? Falls ja, für welche konkreten Projekte? 

3. Falls nein: Welche Gründe sprechen dagegen?
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4. Welche der im Haushalt für Grünanlagen (Produkt 135511) eingeplanten Mittel betreffen 
Maßnahmen, die unter die förderfähigen Bereiche des KfW-Programms „Natürlicher 
Klimaschutz in Kommunen“ fallen könnten?


5. Welche anderen Förderprogramme im Bereich Klimaschutz und Naturschutz werden von 
der Gemeinde aktuell genutzt oder sind in Planung?


Wir danken Ihnen im Voraus für Ihre Rückmeldung.


Herzliche Grüße, 


Julian Dörr 	 	 	 Claudia Weber  
Fraktionsvorsitzender		 Stellv. Fraktionsvorsitzende



